

# Widerrufsbelehrung

## Widerrufsbelehrung

Sie haben das Recht, binnen 14 Tagen, ab dem Tag der Unterzeichnung der Annahmeerklärung, ohne Angabe von Gründen zu widerrufen.

Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, müssen Sie uns mittels einer eindeutigen Erklärung über Ihren Entschluss, diesen Vertrag zu widerrufen, informieren. Diese Erklärung ist per Post, per Telefax oder per Mail an das Studentenwerk Göttingen, Stiftung öffentlichen Rechts, Platz der Göttinger Sieben 4, 37073 Göttingen, Telefax: 0551 39-35170, Email: [wohnen@studentenwerk-goettingen.de](mailto:wohnen@studentenwerk-goettingen.de) zu adressieren.

Sie können dafür den nachfolgenden Muster-Widerrufstext nutzen, dessen Verwendung jedoch nicht vorgeschrieben ist.

## Folgen des Widerrufs

Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, haben wir Ihnen alle Zahlungen, die wir von Ihnen erhalten haben, unverzüglich und spätestens 14 Tage ab dem Tag zurückzuzahlen, an dem die Mitteilung über Ihren Widerruf dieses Vertrages bei uns eingegangen ist. Für diese Rückzahlung verwenden wir dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der Durchführung des Mietvertrages eingesetzt haben, es sei denn, mit Ihnen wurde ausdrücklich etwas anderes vereinbart. In keinem Fall werden wir Ihnen wegen dieser Rückzahlung Entgelte berechnen.

## Muster Widerruf

An das  
Studentenwerk Göttingen  
Stiftung öffentlichen Rechts  
Platz der Göttinger Sieben 4  
37073 Göttingen

Hiermit widerrufe ich den von mir abgeschlossenen Mietvertrag von folgender Mietsache:

Wohnheimadresse: \_\_\_\_\_  
Straße, Hausnummer, App.-/ Zimmernummer  
\_\_\_\_\_  
Postleitzahl, Ort

## Name und Anschrift der widerrufenen Person:

Name: \_\_\_\_\_

Adresse: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Datum: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Unterschrift der widerrufenden Person

## Right of withdrawal

### Revocation Information

You have the right to revoke, without giving any reason, 14 days from the date of signing the declaration of acceptance.

In order to exercise your right of revocation, you must inform us by means of a clear statement of your decision to withdraw from this contract. This declaration must be addressed by mail, fax or e-mail to the Studentenwerk Göttingen, Stiftung öffentlichen Rechts, Platz der Göttinger Sieben 4, 37073 Göttingen, Fax: +49 551 39-35170, E-mail: [wohnen@studentenwerk-goettingen.de](mailto:wohnen@studentenwerk-goettingen.de).

You can use the following sample revocation text, but its use is not mandatory.

### Consequences of the Revocation

If you withdraw from this contract, we shall reimburse you immediately for any payments we have received from you, and no later than 14 days from the date on which we receive the notice of your revocation of this contract. For this repayment, we use the same means of payment that you used in the execution of the lease, unless otherwise expressly agreed with you. In no case will we charge you for this repayment.

### Sample Revocation

An das  
Studentenwerk Göttingen  
Stiftung öffentlichen Rechts  
Platz der Göttinger Sieben 4  
37073 Göttingen

I hereby revoke the rental agreement concluded by me on the rental item specified on page 1:

Dormitory address:

\_\_\_\_\_

street, house number, room number/apartment number

\_\_\_\_\_

postal code, place

Name: \_\_\_\_\_

Address: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Date: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Signature of the person revoking the lease